
第1回　「市民推奨花」の選定についてのアンケート

【アンケート実施期間】 令和6年6月7日～令和6年6月20日

【アンケートの目的】 緑の都市宣言50周年を記念し、市民の皆様に愛される「市民推奨花」を新たに選定するにあたり、

　　　　 広くアンケート調査を行うもの

　　　　

【対象者数】 250 名

人数 %

1 0.4

36 14.4

32 12.8

44 17.6

40 16.0

34 13.6

63 25.2

250 100.0

【回答者数】 218 名

人数 %

1 0.5

30 13.8

28 12.8

34 15.6

35 16.1

31 14.2

59 27.1

218 100.0

【回答率】 87.2%
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問１　春季・夏季に開花する品種で、市民推奨花としてふさわしいと思う花を選定基準を考慮したうえで選択してください

人数 %

11 5.0

7 3.2

22 10.1

46 21.1

19 8.7

10 4.6

24 11.0

66 30.3

13 6.0

・クレマチス ・ラベンダー　２件

・菊桜 ・ハナショウブ　２件

・山百合 ・金木犀

・桐の花 ・ネモフィラ

・日本固有種の「菫」 ・キキョウ

・紫陽花 ・知見がなく回答辞退

問２　秋季・冬季に開花する品種で、市民推奨花としてふさわしいと思う花を選定基準を考慮したうえで選択してください

人数 %

79 36.2

24 11.0

28 12.8

42 19.3

24 11.0

13 6.0

8 3.7

・デンマークカクタス ・フリージア

・椿 ・ポインセチア

・菊 ・ニホンズイセン

・シクラメン ・知見がなく回答辞退
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回答

アンゲロニア

マリーゴールド
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その他回答

回答

クリスマスローズ
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問３　ご意見などありましたら入力してください

緑の都市宣言　緑のまちづくり計画といった緑と調和のとれた黄色の花を選びました

高尾台校下では地域コーディネーターさん主導で「高尾台ガーデンを作ろう」と銘打って生徒と保護者参加で花壇やプランターにお花を、という取り組みが開催されるのですが、そういったところでも育て
やすい花だといいなぁと思いました。

季節を感じる花が良いと思いました

特にありません

花が咲いてる暮らし、四季を感じる暮らしが金沢の魅力になればと思います

市民推奨花を追加するなら、季節ごとに分けるとか何かカテゴリーがあった方が良いのではないかと思います。増やすのは、良いと思いますが、ただやみくもに数だけ増えても理由が分からないと親し
みが沸かないと思います。

卯辰山の花菖蒲がとても綺麗で、金沢のイメージにとても合っていると思います。秋冬については北陸の寒さに強い花を。ただハボタンだけはやめてほしい。せっかく植えても田舎くさい。

そもそも、既存の花に加えて選ぶ必要性が分かりません。既存の花が選ばれている事をどれだけの金沢市民の人が認識しているのか?結論から言うと、現状の選定されている花や、その選定理由につ
いて知らない人が多数いる事を鑑みると、今回の選定を行うよりも、既存花の周知を浸透させる事のほうが、大事なのではないでしょうか。

一年草よりも多年草のほうがコストが抑えられるかと思います。

大乗寺丘陵公園の「つつじ園」や有松の「バラ園」ように、広い面積で四季折々の花が楽しめる場所が市内に多くあるといいですね。

一年草でない方が結果的に長く花を楽しむことができると思う

花があると、心が和みます。

ハーブも候補として入れてみては？

バラ園には多くの市民が訪れています。また学校にも花の配布があります。市街のあちこちで花を目にすることで、また世話をする人がふえることで、人の心にやすらぎをもたらす街になってほしいです。

駅前通りや西口50メートル道路の両側に推奨花が植えられていると良いですね。

緑化事業での配布対象であることを重視

特に無し

お花が好きなので、追加選定嬉しいです。

開花時期の長いマリーゴールドは引き続き推奨されるべきだと思う。クリスマスローズは見た目が華やかで寒さに強いという点が良いと思った。

ありふれていないゴージャスがよいが、とられないかしんぱい

若い人が、歌からイメージできるお花が良いと思います

お花を育てるのが好きですが、市民推奨花として選定を考えると、多年草よりも一年草で大きくなりすぎないもの、花がら摘みなどのお世話も楽しめ虫のつきにくいもの、毎年リセットして、いつからでも始
められるものが向いていると思います。バラはお世話が大変で防虫対策や肥料なども必要で、クリスマスローズも場所を取るので不向きかなと。

ペチュニアは、「心の和らぎ」「心の安らぎ」など。パンジー・ビオラは、「もの思い」「私を思って」など。そんな花言葉を思い浮かべながら、どちらも馴染みがあり、覚えやすい花がいいのではないかと、選
びました。

個人によって好みは違うので、難題だと思う。強いて言えば、金沢らしく、和風がいいかな？

市民推奨花というものがあることを今回初めて知りました。もっと広く市民に浸透するように広報活動をお願いしたいと思います。

特にナシ

和式の花を選んでください。

和風・洋風のどちらのシーンにも似合う花を選んでもらえたらと思います。

緑豊な金沢は本当に四季折々の花を楽しめて良い町だと思います。

どんどん暑くなるので暑さに負けず長く咲く花が良いと思います。クリスマスローズはなかなか見れないので毎年見れたらうれしいと思います。
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他都市はだいたい1種類を制定していると思います。5種類でも全部覚えるのは大変です。種類を増やすより、減らしてもっと市民に周知していった方がいいのではないでしょうか。

やはり、綺麗でしかも丈夫な花が良いです。そして気品が有れば最高と思います。街中で、時折り枯れたり萎れたりしてるのを散見しますが、逆効果に感じます。

クリスマスローズは秋冬にぴったり

花に知見がないので会頭辞退させてください。

南運動公園のバラ園をもっと拡充してほしい

多年生のものがもっとあったらいい

素晴らしい花壇をお願いします。

育てやすく、町内の児童公園の花壇でも扱いやすいほうがよいと思います。

花の写真を添付して頂いたら選定しやすい

花は綺麗で楽しいです。

日日草・パンジーどれも育てやすく開花期間も長く可愛い花で好きです。

市民推奨花という制度は市民に花を愛でる、また育てる楽しみを見つけるとてもいいきっかけになると考えます。

ポピュラーであっても?、ちょっと品格のある花を推奨したい

プランターにあふれんばかりに咲く花が好きです。

できるだけ花の開花期など長く楽しめる方が良い

県の花 クロユリもふさわしいと思います

金沢市は「沢山の花と出会える城下町」等と言われるようになるといいですね。

このアンケートが使いずらいです。先にPDFをみてから回答するなど順番を書いてほしい。PDFを開くと記入したものが消えたりするので再入力しないといけないのは、手間です。

選定基準がよくわからないので何とも言えませんが、アジサイの花が好きです

市民推奨花のアンケートとは違うのですが、ひがし茶屋街のトイレ事情についてお調べ下さいませんか、トイレが少ないので困っていることをお聞きしました。仮設トイレでもという希望がありました。

花にはあまり知識がありません。ごめんなさい。

特になし

花は心を和ませます。市民推奨花の選定は良いアイデアですね。

南総合運動公園のバラはいつもたくさんの人が訪れ愛でる人が多く市民推奨花としてふさわしいと思うし、ノースボールは花の咲く期間が長いし寒さにも強いのでふさわしいと思います。

配布される花の種は鑑賞だけでなく、ドライフラワーや押し花等複数の用途が可能な花だとよりいいかなと思う

とくになし

リストの花に金沢らしさを感じませんでしたので、「その他」とさせていただきました。金沢は観光でも和を売りにしていることですし、もう少し日本らしい、昔からある当たり前の花がいいと思います。

お花がたくさん　植えられている市は良いですね。上記のお花が市民推奨花とは知りませんでした。ありがとうございます。

道路脇にいつも花を有難うございます！ボランティアのかた、苦労さまです。
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